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N I E D E R S C H R I F T 
17. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Frankenfelde – Wahlperiode 2014 
– 2019 

 

Sitzungstermin: Donnerstag, 21.06.2018 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Sitzungsende: 20:15 Uhr 

Sitzungsort: Feuerwehrgebäude am Gemeindehaus, Ortsteil Frankenfelde, 
Dorfstraße 70, 14943 Luckenwalde 

Anwesend: 
 Ortsvorsteherin-  
Frau Susanne Schöpke 

 

 Ortsbeirat Frankenfelde-  
Herr Ronald Gottschalk 

 

Herr Hans Wiemann  
 Gast- 
Herr Eddi Hirschka 
 

Tagesordnung - öffentlich: 
 

 1.  Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit  
 2.  Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 22. Februar 2018  
 3.  Feststellung der Tagesordnung  
 4.  Informationen des Ortsbeirates  
 5.  Anfragen der Einwohner  

 
 
 
TOP  1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 

Anwesenheit 
 
Frau Schöpke eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die Ladung erfolgte 
ordnungsgemäß. Zur Sitzung sind 3 Mitglieder anwesend. 
 
 
TOP  2. Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 22. 

Februar 2018 
 

 
keine 
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TOP  3. Feststellung der Tagesordnung  
 
bestätigt 
 
 
TOP  4. Informationen des Ortsbeirates  
 
Der Ortsbeirat hat sich einen Eindruck der Bauarbeiten im Gemeindehaus verschafft. Die 
Fertigstellung der Baumaßnahme zum Ende September 2018 wird nicht eingehalten werden 
können. Hierzu hat Frau Schöpke diverse Male einen Terminplan vom Amt für Gebäude- 
und Beteiligungsverwaltung (Abt. Technische Gebäudeverwaltung) angefordert. Dieser liegt 
bis dato nicht vor. 
 
 
TOP  5. Anfragen der Einwohner  
 
Herr Hirschka fragt, ob es zwischenzeitlich Neuigkeiten zum Ausbau bzw. Weiterbau der 
Straße zwischen Marktkauf und Zapfholzweg gibt. Er berichtet von zunehmenden LKW- 
Verkehr, die zur Anlieferung Marktkauf durch Frankenfelde fahren. Da es sich um eine 
Pflasterstraße handelt, bittet er hinsichtlich des Lärmschutzes um eine 
Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h.  
Weiter beanstandet Herr Hirschka den Zustand der Straße auf Höhe der Hausnummern 
16/17 (Schlaglöcher). Dort muss das Pflaster auch saniert werden. Hierzu fragt Herr 
Hirschka an, warum nach der Sanierung der Pflastersteine in der Kurve Richtung 
Luckenwalde eine „Delle“ in der Straße ist. Hier entsteht eine Pfütze, im Winter mit 
Glatteisbildung und 10 m weiter seien schon wieder Steine locker. Wer denn diese 
Maßnahme abgenommen hätte? 
Das Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt wird gebeten, hierzu Stellung zu 
nehmen. 
 
Herr Gottschalk bittet um Überprüfung des Regenwasserzulaufs zum Dorfpool vor 
Hausnummer 30. Seines Erachtens ist dieser zerstört und muss repariert werden. 
 
 
  
  
 
Susanne Schöpke   
Ortsvorsteherin   
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